
Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence 3560704

Prix 359 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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L'emplacement privilégié de cette maison, dans le vieux village dont christian dior a

restauré la chapelle avant d'en faire don à la commune, lui confère une luminosité

exceptionnelle,  hiver comme été...  Ses gros murs,  peints à la chaux, épais de 60

CM,  en  font  une  demeure  d'exception,  typiquement  provençale...  Un  escalier

verdoyant  moyenâgeux  conduit  aux  2  porte-fenêtre  qui  tout  de  suite  vous

accueillent  dans  la  grande  pièce  principale  ou  pièce-à-vivre,  de  34  M²,  avec  son

bar-comptoir  d'une  cuisine  entièrement  équipé,  qui  s'ouvre  vers  votre  famille  ou

vos invités. Un joli hall aux carreaux ...

The  privileged  location  of  this  house,  in  the  old  village  of  which  christian  dior

restored the chapel before donating it to the town, gives it exceptional light, both in

winter  and summer...  Its  large walls,  painted with lime, 60 CM thick,  making it  an

exceptional residence, typically provencal... A green medieval staircase leads to the

2  french  windows  which  immediately  welcome  you  into  the  large  main  room  or

living  room,  of  34  M²,  with  its  bar-counter  and  a  fully  equipped  kitchen,  which

opens towards your family or your guests. A pretty hall with travertine tiles, a small

airy laundry room ...

JEAN CHARLES DESENS 

 - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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